

Fördermitgliedertreffen im Bayrischen Krug – Dialog und Domführung

09.03.2025

Am vergangenen Freitag lud der BDK Sachsen-Anhalt seine Fördermitglieder in den Bayrischen Krug ein.

In gemütlicher Runde führten wir interessante Gespräche über die aktuelle Lage der Polizei und die besonderen Herausforderungen, mit denen wir in Sachsen-Anhalt konfrontiert sind. Dabei tauschten wir uns auch über die Pläne für den Landesverband im Jahr 2025 aus und diskutierten, wie wir unsere Ziele weiter voranbringen können.

Ab 21:45 Uhr sorgte ein kulturelles Highlight für Abwechslung: Eine spannende Nachtführung im Magdeburger Dom, die von allen Teilnehmenden begeistert aufgenommen wurde.

Ein besonderer Dank geht an Gustav Günther, der dieses Treffen mit viel Engagement organisiert hat. Ebenso möchten wir unseren Fördermitgliedern Anke, Karolin, Stefan, Kolja und Jan danken – ohne euch wäre der Verband nicht was er heute ist! Leider mussten einige Fördermitglieder kurzfristig absagen, aber wir trösten uns damit, dass dies ja nicht das letzte Treffen war. Wir freuen uns schon auf die nächste Gelegenheit, uns wiederzusehen!



